
  

Compte rendu du conseil municipal  

du 28/09/2023 

 

 

  

 

Adrien BERTRAND  

André CHAUVIN 

Emmanuelle FOLCHER  

Anaïs FRAUD, secrétaire de séance. 

Pascale MATRAS. 

Christine LAGRANGE  

 

 

 

Geneviève MOULINS-DAUVILLIERS 

Christian RIGAUD 

Alain SCHOULZ. Abs. Donne pouvoir à GMD 

Peter VERBRUGGEN. Absent donne pouvoir à EF 

Sébastien VITEAU. Rédacteur du compte-rendu. 

 

 

 

Page 1/2 

  Ouverture de la séance à 20h00 
 

ORDRE DU JOUR : 

1-Approbation du précédent compte-rendu. 

2-DM AFL 

3-Traverse-Devis complémentaires 

4-Gestion administrative des agents 

5-Acte notarié terrain des ordures ménagères. 

6-Fourrière animale 

7-Taxe d’habitation maisons secondaires 

8-Agroconsult 

9-Cuisine centrale : conventionnement AIPE/CCVD 

10-Discussion sur questionnaire eau/assainissement 

11-Questions diverses. 

 

 

 

    Ouverture de séance 20h00. 

 

1-Approbation du précédent compte-rendu. 

Au vote oui à l’unanimité. 

2-DM AFL 

Modification car budget total 1700 et voté 850. Car remboursement de 850 par CCVD. La trésorerie demande de budgétiser la 

totalité. A l’article 261 dép+850 art1223 -850. 

Au vote oui à l’unanimité. 

3-Traverse-Devis complémentaires 

Bureau d’études Actif pour la réalisation d’une division parcellaire pour réquisition sur la commune au droit de l’église. Montant 

600 € HT.  

Au vote oui à l’unanimité. 

4-Gestion administrative des agents-Délibération. 

Courrier Hélène Frievlig, nouveaux horaires 24h10 sem(+3h20 sup) voudrait qu’on contractualise l’ensemble sans heures sup. 

Au vote oui à l’unanimité. 

5-Acte notarié terrain des ordures ménagères. 

RV chez Me Estour avec Mr Tracol, la commune va acheter la parcelle AD3 une centaine d’euro et frais 350.  

Au vote, oui à l’unanimité.  

Dossier Amaudry R et M qui vont acheter la parcelle communale entre leurs deux maisons mais ils doivent faire passer un 

géomètre. 

6-Fourrière animale 

L’agglo demande aux communes que les interco deviennent elles membres de la société fourrière, Le maire est responsable 

des animaux errants et dans le cas de l’adhésion la société gère les soucis. 150€ à l’année. Ouverture 1/02/2024. 

Au vote, une abstention et 10 pour. 
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7-Taxe d’habitation maisons secondaires 

68 résidences secondaires ou gîtes sur 230 logements sur la commune. Possibilité d’augmenter jusqu’à 60% (de leur part TH). 

Visualisation du tableau des 68 logements concernés. 

Au vote oui pour 60%, 5 pour, 3 abs et 3 contre. 

8-Agroconsult 

Réalisation du PMS pour la nouvelle cantine, proposition pour une intervention groupée avec d’autres communes, réunion le 

11/10/23. Devis pour Soyans d’un montant 895€ ht. 

Au vote oui à l’unanimité. 

9-Cuisine centrale : conventionnement AIPE/CCVD 

12/21 délib sur cuisine centrale à Eurre. Qui peut desservir les écoles publiques privées et les associations. (Jurisprudence). 

Prix du repas 4.5€ (8.5 coût de revient départ). 

Au vote pour autoriser AIPEE le conventionnement avec la CCVD : oui à l’unanimité. 

10-Discussion sur questionnaire eau/assainissement 

Loi NOTRES sur la prise de compétence de la gestion de l’eau par les EPCI. 1/01/2026 au plus tard. 

La CCVD a transmis un questionnaire (avis consultatif) pour prendre la « température » de la commune vis-à-vis des différentes 

manières de la prise de compétence sur les différents points, (facturation, entretien, investissements etc.). Le conseil a étudié 

et répondu point par point au questionnaire qui est donc retourné à la CCVD. 

11-Questions diverses. 

Mme Maillard va aider pour les appels d’offres mais, la CCVD mettra en ligne. Devis 460€ par Ducreux RAAT cantine. 

Voir raccordement ancienne fosse sous le garage. Délibérations dématérialisées. Appel d’offres cantine parti, jusqu’au 15/10. 

Salle des fêtes. 

Convention diocèse, besoin d’un terrain le long de l’Eglise. Le diocèse rénove et fait une rampe d’accès PMR. L’archi s’est mis 

d’accord avec Mme Maillard. Donc travailler ensemble. Une estimation est faite pour le tarif de la rampe et on conventionne 

pour que le diocèse règle cette part. Ils paient aussi les éventuels surplus c’est-à-dire la facture finale de ce qui les concerne. 

Dès que Mme Maillard renvoie les documents la CCVD met en ligne. 

Merci à Alain, Christian et André pour les travaux réalisés à la salle des fêtes. 

Fibre prévue en 2024. 

Réunion à venir sur projet PLUI et zonages. 

 

 

Fin du conseil à 22h20. 

 


